

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 2 décembre 2025,

C'est avec une profonde tristesse que Mobilians et le Bureau National du Dépannage-Remorquage-Fourrière vous informent du décès de Sylvain CANTREL, Trésorier national adjoint de Mobilians et Président du métier, survenu le lundi 1er décembre des suites d'une maladie.

C'est au CNPA qu'il a débuté son parcours en 1994, en tant que membre départemental du bureau national du dépannage-remorquage. Il est rapidement devenu vice-président de cette commission nationale aux côtés de Claude SCHNEIDER, auquel il avait succédé en 2013.

Plaçant la transparence, la confiance et l'engagement au premier plan de chacun de ses échanges, il a joué un rôle déterminant dans la réussite de nombreux projets de collaboration pour la profession.

Déterminé à défendre une profession qu'il aimait et ses « compagnons courageux », il a ouvert de nombreux chantiers pour permettre au métier de rester pérenne dans un environnement en constante évolution. Il était reconnu et particulièrement apprécié de ses pairs, réunis autour de lui et d'une très grande passion pour ce métier particulier au sein de Mobilians.

Parmi les grandes réalisations de Sylvain, il a su créer et encourager de nombreuses passerelles avec les différents donneurs d'ordre (Assisteurs, ministère de la Justice, Union des Assisteurs, AFTRAL, etc) des relations jusque-là fermées et essentielles à une activité en pleine évolution.

Cette disparition est une grande secousse pour notre monde professionnel. Les membres du Bureau National, ainsi que ceux du Bureau Restreint, sont unis et résolus à poursuivre son œuvre en mobilisant toute leur énergie pour faire aboutir les projets qu'il a initiés.

« Merci pour votre énergie, votre dévouement et votre passion du métier. Toutes nos pensées vont à sa famille et à ses proches en ces moments douloureux. » Mobilians et Le Bureau National du Métier Dépannage-Remorquage-Fourrières

Les mandats de Sylvain CANTREL :

- Depuis 2013 : Président national du métier dépannage remorquage fourrière
- Depuis 2022 : Président départemental Dépannage de la Seine-Maritime
- Depuis 2022 : Président Dépannage de la région Normandie
- Depuis 2022 : Trésorier de la Région Normandie
- Depuis 2022 : Trésorier National Adjoint

À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 180 000 entreprises de proximité et 560 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

Contacts presse :

- 37